

Arabie Saoudite (1970-1974) et Ambassadeur en Tunisie (1974-1977). A Ottawa, il a été Directeur général du Bureau des Affaires d'Amérique latine et des Caraïbes puis, en 1978, Sous-secrétaire d'Etat adjoint chargé des Affaires sociales et humanitaires pour l'Amérique latine, les Caraïbes et le Moyen-Orient et, en 1981 Sous-secrétaire d'Etat suppléant chargé des Affaires fédérales-provinciales, sociales et culturelles. Il occupait depuis 1982 le poste de Sous-ministre adjoint (Affaires multilatérales et culturelles). Monsieur Gignac remplace Monsieur Richard Tait qui revient à Ottawa.

* * * *

Monsieur Thomas C. Hammond, âgé de 49 ans et originaire de Toronto (Ontario), est nommé Ambassadeur à Vienne et Chef de la Délégation pour les Pourparlers sur les réductions mutuelles et équilibrées des forces.

Monsieur Hammond (Baccalauréat ès arts, Université de Toronto et Université d'Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à La Havane, à Belgrade et à Vienne. Depuis 1978 il occupait le poste de Directeur de la Direction des relations de défense à l'Administration centrale. Monsieur Hammond remplace Monsieur D.C. Reece, qui est nommé Haut-commissaire à la Jamaïque.

* * * *

Monsieur Paul E. Laberge, âgé de 47 ans et originaire de Saint-Boniface (Manitoba), est nommé Ambassadeur en Algérie.

Monsieur Laberge (Baccalauréat en commerce, maîtrise ès arts, Université d'Ottawa; Université libre de Berlin) est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Washington, au Vietnam, à Paris, à Dakar. Il occupait depuis 1978 le poste de Haut-commissaire à Trinité-et-Tobago. Monsieur Laberge remplace Monsieur Louis Delvoie qui revient à Ottawa.

* * * *